

Pfarrerin Zwölfer wird vorgestellt

Coburg - Pfarrerin Dorothea Zwölfer hat zum 1. Oktober ihren Dienst als Pfarrerin im Evangelischen Dekanatsbezirk Coburg aufgenommen.

Sie arbeitet in der Pfarrei Unterlauter und in der Kirchengemeinde Coburg St. Matthäus (Neuses und Baiers-



**Dorothea
Zwölfer**

dorf). Sie unterstützt durch ihre Tätigkeit die beiden Pfarreien, die durch den Weggang der Pfarrer Trapp und Kolley zum Teil verwaist sind.

Pfarrerin Zwölfer war bislang Pfarrerin in Mühlhausen. Zwölfer wird am kommenden Sonntag, 15. Oktober, im Rahmen des Gottesdienstes in St. Matthäus um 10 Uhr vorgestellt. Dekan Andreas Kleefeld lädt zu diesem Gottesdienst ein, insbesondere die Gemeindeglieder von Coburg St. Matthäus und dem Lautertal. *red*